

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

# 海東小学校だより

第52号 令和4年12月23日 宇城市立海東小学校



海東小学校  
ホームページ



## 明日から冬休み

後期前半を振り返ると、上級生は陸上記録会に向けて、主体的に朝から走り、放課後は種目別に黙々と練習する姿がみられました。行事を通しての成長はもちろんのこと、授業中もしっかり話を聞いて、自分の考えを進んで発表する姿が多く見られ、嬉しく思いました。

また、「本物に触れる体験」の機会を可能な限り設け、本物に学ぶ学習の場をつくってきました。その際には、保護者の皆様の温かいご支援とご協力、更には、応援をいただき、本当にありがとうございました。実りの秋にふさわしい心と体が成長できた子供たちです。

さて、今日の後期前半終了集会では、子供たちに冬休みにやってほしいこととして、2つお願いをしました。

### ① 命を大切にした行動をすること。 ② 心の大掃除をすること。

今年1年間を振り返ってできしたこと、できなかったことを整理し、すっきりとした心で新年を迎える、新しく頑張る気持ちを高め、新しい目標や夢をもって、1月10日に元気に登校してきてほしいと思います。



目と耳と心で真剣に話を聞く子供たち

桑村さん  
本の読み聞かせ＆オルゴール演奏  
ありがとうございました！



校歌を伴奏する本村優月さん

宇城市HPに掲載されています！

チェック ✓

宇市のHP「まちのわだい」の中に、先日、海東小学校で実施した「スクールミュージアム」の記事が掲載されています。QRコードをかざして、ご覧ください。

